



新たな門出 無限の可能性を信じて

令和6年阿南市二十歳の集い

1月7日、晴れ渡る空の下、夢ホール（文化会館）で「令和6年阿南市二十歳の集い」が開催されました。今回の該当者は、平成15年4月2日から平成16年4月1日生まれの方で、672人のうち573人が出席し、大人の第一歩を踏み出しました。

式は、第1部（該当地区：桑野・橘・椿・新野・福井・那賀川・羽ノ浦）と第2部（該当地区：富岡・中野島・宝田・長生・大野・加茂谷・見能林）の2部制で実施。主催者挨拶で岩佐市長は、「将来に向けての次の一歩が始まります。大きな夢を膨らませてください。チャレンジし続けることが皆さんをさらに大きくしてくれるものだと考えています。新たな一歩を踏み出す皆さんの行く先が輝かしい未来となることを祈念しています」と激励されました。

式終了後には、芸人のみっとしーとひよっこりはんがサプライズ登場。会場を大いに盛り上げました。出席者は、仲間との再会を喜び、写真を撮り合うなど旧交を温めていました。

二十歳の決意（要旨抜粋）



米山翔馬さん

私たちは、この自然豊かな阿南市に生まれ、地域の方々やいつも温かく見守ってくれた家族から、たくさんの愛情を受け、二十歳という大きな節目を迎えることができました。私は現在大学に進学し、歴史学を中心に学んでおり、奈良時代を中心



佐野愛莉さん

私たちは、この自然豊かな阿南市で生まれ、地域の方々、先生、そして家族から、たくさんの愛情をうけながら、二十歳という節目の年を迎えることができました。私は現在阿南市を離れ、大学に進学し、日々勉学に励んでいます。また勉強だけでなく、サークル活動や

に、日本の歴史をさまざまな観点から研究しています。文献が存在していないなど、大変なことも多々ありますが、仲間たちと互いにアドバイスをし合い、深く探求することで、日々成長出来ています。

幼い頃から大切に育ててくれた、家族、さまざまな形で支えてくださった地域の方々、そしてかけがえのない時間を共に過ごした友人がいて、今日という日を迎えることができました。多くの方への感謝の気持ちを忘れることなく、期待に応えられるよう日々精進し続けることをここに誓います。

アルバイトもしています。アルバイトでは、塾講師をしており、中学生を対象に勉強を意欲的に取り組んでもらうよう楽しく教えています。生徒全員に同じような接し方をするのではなく、ひとりひとりに合わせた対応を心がけています。周りの人と助け合いながら支えていくことが、自分の将来へのスキルアップに繋がると信じています。大切に育ててくれた皆さまへの、感謝の気持ちを忘れることなく精進し、支えていく人として成長していく姿をお見せできるよう努力していくことを誓います。



二十歳の集い実行委員会が作成したプログラム



二十歳の集い実行委員（第1部・敬称略）
（左から）米山翔馬、福良英俊、埴淵実咲



二十歳の集い実行委員（第2部・敬称略）
（後列左から）三木天翔、美馬好大、達田幸哉、山下航汰（前列左から）清田絢衣、佐野愛莉、大前美咲、尾崎花珠